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Konformitätserklärung
entsprechend der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft 
EC Declaration of Product Conformity 

according to the European Economic Community

Wir erklären hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung (PSA) übereinstimmt 
mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 09. 
März 2016, und identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der austgestellten EG-Baumusterprüfung war. 

We hereby declare, that the Personal Protective Equipment (PPE) described below, complies with the 
PPE Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and the Council of March 09th, 2016 and complies 
with the PPE, which was the subject of the issued EC type examination. 

Die notifizierte Stelle, SGS India Pvt Ltd., 28/B1 (SP),l Second Main Road, Ambattur Industrial Estate, 
Ambattur,, Chennai, 600 058 India, Kennnummer: 0591, hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) und die 
EU Baumusterprüfbescheinigung CH:TX:601171200001ausgestellt. 

The notified body, SGS India Pvt Ltd., 28/B1 (SP),l Second Main Road, Ambattur Industrial Estate, Ambattur,, 
Chennai, 600 058 India, identification number: 0591, has carried out the EU type (modul B) and issued the EU 
type examination certificate CH:TX:601171200001 . 

PSA der Kategorie II, mittlere Risiken 
weitere Produktspezifikationen gemäß Gebrauchsanweisung

PPE Cat II, for middle risks
ther product specifications according to users manual

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung der Konformitätserklärung trägt der Hersteller. 
The manufacturer bears sole responsibility for issuing the declaration of conformity.
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